



Viernes, 31 de julio de 2020

Salud confirma un positivo por coronavirus en la residencia del ERA de Pola de Siero

La Consejería de Salud confirma un quinto brote al detectar un caso positivo por coronavirus en la residencia del ERA en Pola de Siero durante un cribado. Se trata de una trabajadora, asintomática, que permanece aislada en su domicilio.

Cabe recordar que, según el protocolo del Ministerio de Sanidad, si se detecta un único caso en cualquier centro residencial se considera ya un brote.

El Servicio de Salud del Principado (Sespa) está realizando pruebas PCR a todas las personas residentes y trabajadoras. Además, se han adoptado las medidas de prevención y protección adecuadas para proteger a este colectivo.

La Consejería de Salud pide a la ciudadanía que no se relaje en el cumplimiento de las medidas de seguridad para evitar la transmisión del virus. Recuerda la obligatoriedad del uso de la mascarilla para mayores de 6 años en las vías públicas y espacios al aire libre; en cualquier espacio cerrado de uso público o que se encuentre abierto al público, así como en los medios de transporte públicos y privados; en este último caso, cuando los ocupantes no convivan.

Asimismo, recomienda el lavado frecuente de manos e insiste en que es imprescindible guardar una distancia interpersonal de, al menos, un metro y medio con personas con las que no se convive, así como evitar actividades y agrupaciones innecesarias que pueden provocar situaciones de riesgo.

NOTA DE PRENSA
P